

Duoc UC Viña del Mar busca revitalizar El Salto con actividades gratuitas

Durante dos jornadas, el público podrá participar en talleres, charlas, exposiciones y la XIII versión de Pasarela Valparaíso en el ParqTec V21

Este 24 y 25 de enero, se realizará la primera edición de Jardín Futuro, actividad que busca rescatar, conectar y potenciar el talento de nuestra región, transformando antiguos territorios en espacios de integración social, cultural y sostenible.

Organizado por Duoc UC Sede Viña del Mar y Duoc UC A Puertas Abiertas, Jardín Futuro invita a la comunidad a participar en más de 40 actividades gratuitas entre talleres, conversatorios, espectáculos culturales y la XIII edición de Pasarela Valparaíso en la histórica planta de Oxiquim, en el recientemente inaugurado ParqTec V21. Con el apoyo de la Municipalidad de Viña del Mar, Distrito V21 y EFE, la actividad promete dos días de actividades diseñadas para emprendedores, familias y amantes del arte y la moda.

“Jardín Futuro busca fomentar la colaboración y el aprendizaje compartido, conectando a diferentes sectores de la región en torno a un espacio histórico para Viña del Mar, a través de dos jornadas que potencian el ecosistema emprendedor, la comunidad creativa, la familia y la moda”, explica Paola Araya, directora de Duoc UC Sede Viña del Mar.

PARRILLA PROGRAMÁTICA

El viernes 24 de enero, las actividades comienzan a las 10:00 horas, enfocadas al emprendimiento con talleres de marketing digital, finanzas, estrategias de ventas creativas y otros temas clave para emprendedores.

El bloque finaliza con la presentación de Meyling Tang, fundadora y dueña del restaurante de pesca responsable Tres Peces. Desde las 14:00 horas, la emprendedora abordará la producción y comercialización sostenible de alimentos marinos y su exitoso negocio.

Por la tarde, la jornada combina cultu-

ra y arte, ofreciendo talleres creativos de diseño de estampados botánicos, grabado y automaquillaje, desde las 15:00 hasta las 17:00 horas.

Luego continúa con Jorge Salomó, historiador y escritor, especializado en la conservación y difusión del patrimonio, quien expondrá sobre los desafíos que tiene la ciudad jardín. El viernes finaliza con la inauguración fotográfica del Archivo Histórico Patrimonial de Viña del Mar y la exposición de grabados de Santos Chávez, de la Fundación Santos Chávez.

En tanto, el sábado 25 de enero será el turno de las familias, con talleres de programación y costura creativa para niños desde las 10:00 horas. También habrá actividades deportivas con ejercicios para el bienestar integral y movimiento, y talleres para adultos mayores sobre el uso de las redes sociales y correo electrónico. En la tarde liderará la moda y el diseño, con la participación de ProChile, Estación



Upcycling y Soy Chabacano. La jornada culminará con la XIII edición de Pasarela Valparaíso, actividad que dinamiza la industria de la moda en la región y visibiliza a los diseñadores nacionales y estudiantes de Diseño de Vestuario. En esta ocasión, los asistentes serán parte de una propuesta que invita a reconectar

con lo propio.

Jardín Futuro es gratuito y abierto al público. Los talleres y Pasarela Valparaíso requieren inscripción previa en extension.duoc.cl. Los asistentes pueden llegar en tren hasta la Estación El Salto o acceder a los estacionamientos. Más información en www.duoc.cl/jardin-futuro